



SUSCRIPCIÓN MENSUAL Inclusive el SUPLEMENTO \$ 2.50

Fundado el 13 de Junio de 1897. — Redac., Administración y Talleres: Perú 1637. — U. T. 0478, B. Orden. — Corresponsalía de Redacción a LA PROTESTA. — Giros a M. Torrente.

ABUNDANCIA Y CARESTIA FRENTE A UN PELIGRO POLITICO ARANCELARIA

La mediación oficial en los conflictos obreros Las medidas proteccionistas en Estados Unidos y sus repercusiones en la Argentina

Una ley económica, común a todo el régimen capitalista, determina la carestía en la abundancia. La producción no está regulada por el consumo; tiene en el comercio su regulador artificial, que se transforma en un recurso de fuerza cuando el monopolio reduce las posibilidades de la competencia y transforma al consumidor en el obligado cliente del grupo monopolista o de sus intermediarios.

Incluso podrían ser señaladas las organizaciones que manobran en los lugares de producción y consumo. Pero puede el Estado alterar la "ley económica" que rige el proceso social de la república y por la que el capitalismo extranjero concede a la Argentina crédito y solvencia.

El diario conservador elude el fondo del problema. Consta que existe un profundo desequilibrio entre la producción y el consumo, lo que demuestra que, por incapacidad legislativa o por inercia del gobierno, los factores concurrentes capital y trabajo — no cooperan en las soluciones — y que exige el bienestar colectivo. ¿Cómo hacer frente a ese fenómeno delator de la crisis que tiene en las huelgas obreras su más legítima exteriorización?

Particularizando el aspecto más vulgar de la carestía de los artículos de primera necesidad, "La Prensa" recuerda que existe una ley nacional contra los "trusts", los monopolios y la especulación. He aquí lo que prescribe la letra de la citada ley.

En el artículo primero se declara dicho todo convenio, pacto, combinación, amalgama o fusión de capitales tendientes a establecer o sostener el monopolio y lucrar con él, o uno o más ramas de la producción, el tráfico terrestre, fluvial o marítimo, o del comercio interior o exterior, o de una localidad o en varias, o en todo el territorio nacional.

Por el artículo segundo se condenan actos de monopolio o tendencias a él, "y punitivos por la ley", entre otros: los que sin importar un progreso técnico o económico aumenten arbitrariamente las propias ganancias de quienes los ejecuten, sin proporción con el capital efectivamente empleado; los que dificulten o se opongan a la difusión de la libre concurrencia en la producción y en el comercio interior o en el comercio exterior; la destrucción intencional de productos, de artículos que forman parte del programa de la compañía, el señor Irigoyen destacó un vector oficial — el administrador de los Ferrocarriles del Estado — para que informe sobre los motivos que mantienen y obren la controversia entre patronos y obreros.

Se dirá que son los tranvías rosarios el autor. Del sucesor informaba lo siguiente en telegrama que transcribimos a parte, fechado en París: "El movimiento militar que España, bastante tiempo, sin embargo, por error de su consigna, sino comunista responsable. En las primeras horas de la mañana el régimen se arrojaba que guardaba Cowan fecal, sacó los cadáveres a la calle y asistió el cuartel de la guardia, ascendiendo a los cuarteles de la ciudad."

Este movimiento fue esta vez una sorpresa para el gobierno, que solo al momento pudo informar del mismo, inmediatamente envió una escuadrilla de aviones, que salvó de ahogo, mandando por el comandante Pastor. Las órdenes que le fueron impartidas eran prácticas. Se trataba de convencer a los artilleros del asaltamiento que se encontraban y de la inutilidad de la lucha. Entretanto, los artilleros habían tomado posiciones en la carretera de Merita y en las líneas del ferrocarril y tenían todos los trenes ascendentes y descendentes. Los aviones arrojaron una proclama invitando a los sublevados a la entrega de todos los armamentos.

Estamos frente a un serio peligro y es nuestro deber prevenir sus peores consecuencias. Lo contrario sería hacernos cómplices de interesadas desviaciones y de errores tácticos que, aunque los condenemos de buena fe, no por eso dejamos de ser funestos para el porvenir de nuestro movimiento.

Desde que el señor Irigoyen se hizo cargo, por segunda vez, de la presidencia de la república, han comenzado a porquerías las maniobras de atracción y de confusión de los agentes de la política obrera radical. Una vez más son los líderes de organizaciones sindicales reformistas, siguiendo una costumbre que en su vello regla en ciertos ambientes proletarios, los que recurren a la Casa de Gobierno en procura de arbitrios para impedir o solucionar una huelga; otras veces son funcionarios del Estado los que ofrecen la mediación de tal o cual oficina pública, del ministro del interior o del poder ejecutivo. Yo no faltan tampoco los intermediarios oficiales, que, conociendo las condiciones particulares de un gremio, tratan de ejercer una influencia indirecta sobre conflictos que se desarrollan al margen de la tutela gubernamental.

El doble juego político del gobierno radical, que consiste en ofrecer su mediación en los conflictos obreros y en apoyar con las fuerzas del Estado — así está como prueba la huelga agraria de la provincia de Santa Fe — la resistencia de las organizaciones reformistas, de largo tiempo sometidas a la influencia de los demagogos políticos. Pero es el caso que, directa o indirectamente, incluso en gremios de la F. O. R. A. están ejerciendo su influencia delictiva los agentes del obrerismo radical.

Ya hemos visto como se destruyó la resistencia del gremio de tramvistas de Rosario al centralismo político, transformándose una huelga por mejoras económicas y morales en un pleito de lucha de gremios, sino también el objetivo de la huelga. Sin proponérselo, partiendo de un error que no debiera permitirse el que se ocasionó, desvirtuando de los principios que sirven de base a nuestro movimiento, está aceptando las mismas prácticas del reformismo, y poco importa que en este caso la intervención del Estado sea indirecta: sustitucionalmente se comete la misma transgresión aceptando el arbitraje que trae, siguiendo con un mediador oficial que no es de hecho otro cosa que un agente de la política paternal y reaccionaria del presidente Irigoyen.

La sociedad de resistencia debe tratar directamente con los patronos, sin intermediarios, la solución de la huelga. Y si eso no es posible, es más noble conformarse a la voluntad del gremio y proseguir la campaña de organización y de agitación en pro del trabajo digno y de las demás mejoras morales y materiales que figuran en el pliego de condiciones.

El principio de Gales cae en la gaceta una campaña en favor de los mineros sin trabajo, que están por miles expuestos a un hambre en los días de invierno. La burguesía inglesa organiza la beneficencia y pretende remediar con la caridad pública el problema que plantea más de un millón de hambrientos. No es esa una nueva prueba de cinismo e hipocresía en quienes son directamente responsables de la terrible plaga que azota a los pueblos?

Entranque, los artilleros habían tomado posiciones en la carretera de Merita y en las líneas del ferrocarril y tenían todos los trenes ascendentes y descendentes. Los aviones arrojaron una proclama invitando a los sublevados a la entrega de todos los armamentos.

La prueba de que se trata de un conflicto interno del ejército, que no puede interesar a otros que los militares, es que en el informe oficial que sobre la abortada sedición dio Primo de Rivera, se refiere a "un grupo de oficiales que intentó anunciar grandes riesgos, aunque e intento es claramente de criminal locura, que se cumplió solo por la irresponsabilidad para la represión y ejemplaridad, haciéndose la debida diferencia entre los incondicionales y los incondicionales y los promotores de esa sedición, que se reprimió por el momento sin desahogar para el porvenir las medidas de prevención que crisis posibles y siempre ineluctables repetición."

El pueblo español estaba ausente en esa algarada de cuartel. Y Primo de Rivera confiesa que se trata de algo así como un flojo familiar, que se entregó a arreglar castaños a los mil "hijos sediciosos. Falta ahora saber si el dictador tiene poder suficiente para meter en cintura a los revoltosos de esa casta que aspiran a repetir el cuartelazo del 13 de septiembre de 1923.

El aumento de los aranceles aduaneros en los Estados Unidos, como una medida de protección a los intereses de la cultura norteamericana, ha despertado el visible recelo en aquellos países que, como la Argentina, tuvieron siempre en aquel país una segura plaza para la colocación de sus productos.

Iniciado un movimiento colectivo por parte de los agrarios, tendiente a reclamar del gobierno de la Unión una medida que proyecta sus intereses frente a la competencia del producto extranjero, la Cámara de Representantes de aquel país se apresuró en estos momentos a sancionar una ley que eleva los derechos de exportación de la importación, amparando y garantizando el producto nacional.

Esta política proteccionista es iniciada por el presidente electo, Mr. Hoover, el que, según afirma el correspondiente de un diario, antes de su Jira por América del Sur, concibió el intuitivamente la difícil situación que se encontraba en los agricultores norteamericanos, movida por el cual se comprometió a realizar el mismo.

Hoy nota el correspondiente aludido que Mr. Hoover desea que la Argentina se comprada su propósito de colocar sobre estos establecimientos agrícolas norteamericanos, pero observa, al mismo tiempo, que el desdén del presidente electo, terminará por colocar "entre dos fuegos", ya que haitiano no ha intentado siquiera poner fin a esas idas y venidas al Departamento de Policía.

Esta huelga de obreros panaderos se inició al margen de toda influencia política, con un objetivo bien claro y con normas específicas de lucha. El gobierno sabía que ninguna solución podía ofrecer recurriendo a sus métodos obreristas: que la organización de resistencia rechazara de plano el arbitraje presidencial o la simple mediación de organismos del Estado. Sin embargo, quisiera o no, el ministro del interior está sirviendo de intermediario entre la Patronal y los huelguistas, sin que los militantes del sindicato se percaten del juego que está realizando el señor Elpidio González, que hasta ahora no ha intentado siquiera poner fin a esas idas y venidas al Departamento de Policía.

El principio de Gales cae en la gaceta una campaña en favor de los mineros sin trabajo, que están por miles expuestos a un hambre en los días de invierno. La burguesía inglesa organiza la beneficencia y pretende remediar con la caridad pública el problema que plantea más de un millón de hambrientos. No es esa una nueva prueba de cinismo e hipocresía en quienes son directamente responsables de la terrible plaga que azota a los pueblos?

Entranque, los artilleros habían tomado posiciones en la carretera de Merita y en las líneas del ferrocarril y tenían todos los trenes ascendentes y descendentes. Los aviones arrojaron una proclama invitando a los sublevados a la entrega de todos los armamentos.

La prueba de que se trata de un conflicto interno del ejército, que no puede interesar a otros que los militares, es que en el informe oficial que sobre la abortada sedición dio Primo de Rivera, se refiere a "un grupo de oficiales que intentó anunciar grandes riesgos, aunque e intento es claramente de criminal locura, que se cumplió solo por la irresponsabilidad para la represión y ejemplaridad, haciéndose la debida diferencia entre los incondicionales y los incondicionales y los promotores de esa sedición, que se reprimió por el momento sin desahogar para el porvenir las medidas de prevención que crisis posibles y siempre ineluctables repetición."

El pueblo español estaba ausente en esa algarada de cuartel. Y Primo de Rivera confiesa que se trata de algo así como un flojo familiar, que se entregó a arreglar castaños a los mil "hijos sediciosos. Falta ahora saber si el dictador tiene poder suficiente para meter en cintura a los revoltosos de esa casta que aspiran a repetir el cuartelazo del 13 de septiembre de 1923.

Cosas de España

Una algarada de cuartel

Los diarios anunciaron el estallido de una revolución en España. No es para tanto la cosa. Bufo, si, una tentativa revolucionaria contra la dictadura, que fracasó por falta de apoyo en el ejército y en el pueblo.

La Protesta

Suplemento Quincenal

El número 299 del Suplemento, correspondiente a la segunda quincena de este mes, se pondrá a la venta hoy jueves 31.

No olvidéis

aj camarada Radowitzky

El número 299 del Suplemento, correspondiente a la segunda quincena de este mes, se pondrá a la venta hoy jueves 31.

leta", trata a su séquito los que hoy lo sirven de carteros. De nuevo se presenta otra comedia reclamando que factores nosotros los que ocupamos las plazas y no los que el trato, lo que continúa Fábolo que había tenido posesión de la casa, así ningún personal en la misma, y siguió manifestando que lo había dicho el señor González que nosotros estamos despidiendo desde el mes de julio, siendo todo lo contrario. Después de la última quinta el 29 de septiembre y nos manifestaron que cuando el nuevo socio empezara a trabajar nos mandarían a llamar.

Compañeros en general: de aquí parte la huelga; estos señores no quisieron atender razones; el señor González manifestó una comisión compuesta por compañeros de la casa, que él no había prometido tal cosa que faltaba a la verdad esa comisión, y por otra parte el señor de las F. F. se opuso a tomarnos que se nos llamaría en la temporada siempre y cuando les hicieran falta. Nos aproximamos varias comisiones para arreglar dicha situación, pidiéndoles que primero nos diera el poco trabajo a nosotros y que cuando lo fuera necesario tomara a su séquito por último, cosa que se negó rotundamente, diciendo que él los había sacado de la casa y que no quería dejarlos sin plaza; este patrón quería con esta serie de carteros romper la organización gremial que en la casa había, pero le salió algo muy caro, pues él se quedó con sus carteros y sin personal.

Este sujeto comete actos de fraude, empleo artimañas rastreas, maltrato descaradamente a cuantos pudo, se hizo amparar por varios policías, los que él compró a su gusto, hasta detener a todo compañero que rondara por la fábrica o al que pedía a los que carteraban que no lo hicieran más; y rechazó a todos las comisiones que se presentaban.

En fin, el sindicato volvió de su parte toda la lucha voluntaria al momento de este conflicto, pero la tenacidad patronal mantiene firmes en su puesto de lucha a los compañeros que no escasean esfuerzos y no cesarán de luchar hasta tanto se quite la estúpida y cruel cantidad de dichos burgueses.

A pesar de que hay algunos que traicionan, no nos arredra, porque sabemos que con dichos traidores no irán adelante porque sólo los hacen, escarros que luego tendrán que incendiar, como ocurrió en la huelga de Brissson Hernández.

Que nadie se tema a los pocos traidores.

Viva la huelga! EL C. DE HUELGA

O. Ladrilleros

NUESTROS CONTACTOS

De un tiempo a esta parte, esta Sociedad sostiene en pie de lucha los siguientes conflictos: Uno con el propietario Costa y Cia, situado en Casanova; otro con el dueño Nelia y Cia, ubicado detrás del Ateneo San Martín; el tercero con el dueño de la casa en Avenida San Martín; y el cuarto con Carlos Mazzola, con hogar en Juan Bautista Alberdi y General Paz.

Así que se recomendó a todos los trabajadores del ladrillo continuar la guerra contra de estos propietarios burgueses y carteros que con ellos trabajan, hasta derrotar a estos testarudos y obligarlos a rendir cuenta con esta Sociedad de resistencia.

Viva la organización obrera!

NOTA—Qué ninguna huelga concione te vaya a trabajar en dichos hornos.

U. Chaffeurs

(Avelanada)

EL CONFLICTO CON LA GENERAL TRANSPORT

Prosigue como el primer día el conflicto que sostiene el personal de esta compañía con sus testarudos dueños Lanza Wessy y Cia. Nada nos hará retroceder ante la prepotencia y desdoro de estos pequeños feudos del trabajo.

Tenemos conocimiento que el personal cartero con que trabaja esta compañía está dando a dichos señores más de un disgusto por la "seriedad" con que conducen los camiones y demás material de la compañía.

Los huelguistas encañonados! La huelga la hora en que estos señores tendrán que arreglar sus cuentas con este sindicato.

Ningún trabajador que se sienta hombre debe traicionar este movimiento, ni cargar ni descargar los camiones de la General Transport, que son: Mak 107; 109; 111; 251; 252 y 253; Broadway 278; y 296; Basing 200; Tanque Ford 3411; Fierros en conflictos por traicioneros y movimiento: Republic 117; Federal 257 y Bussing 13 y Nabs 1355.

LA COMISION

De Dean Funes

También en esta pequeña localidad serrana se ha hecho sentir la política obrerista de don Hipólito Irizuela, el hijo del pueblo, como lo abundante hasta hace poco los ignorantes y pobres se espantaron y que hoy no obstante su riqueza material empiezan a darse cuenta de su equívoco.

En este pueblo como en cualquier otro donde existe explotación permaneció en el alma de los huérfanos del trabajo un hilo de rebelión que ya se hizo sentir en la agitación en pro de nuestros hermanos Sáez y Vanzetti y por nuestro querido mártir Simón Radowitzky, siendo por su parte el local del Centro Atlántico "Nueva Horizontes" el punto de que los rebeldes trabajadores que el calor del movimiento anexionado por la F. O. R. A. luchaban por la libertad de nuestros prisioneros.

En el seno del sindicato de Oficios varios en conflictos por traicioneros y otros como una necesidad sentida por las clases trabajadoras, a cuyo frente estaban obreros leños de entusiasmo y otros que a enfrentar la lucha en pro de la causa de los parias. Así entró de lleno en la lucha sindical en un ambiente de suficiente explotación y se trataba de inmediato los trámites en procura de algunas mínimas mejoras en las condi-

ciones de vida de los trabajadores y ante la ferocidad de los capitalistas, la novel entidad se ve obligada a someter una lucha unitaria con los burgueses panaderos, primeros y con los dueños de hornos de cal después; haciéndoles sentir el peso de la razón, los que trañisgieron ante la fuerza de la organización, pero no olvidamos la dureza sufrida y así empezaron estos radicales en franca camaradería con los burgueses de todo pelaje y color a tramar el sistema que contra el sindicato de Oficios Varios y para que fuera más certero el ataque que tomaron como blanco al compañero Humberto Lugo secretario del Sindicato, pidiendo la exoneración de este camarada de su puesto del correo lo que con significaron para un triunfo que agregan los laureles que tienen en su haber.

Estos "radicales" Made In U.S.A. obreristas, en que algunos imbéciles aún afirman no tuvieron otra cosa que acusar al compañero Lugo de su actividad como militante en el movimiento de la F. O. R. A., pero no obstante el cretinismo de estos polifitas y sus males manes la organización de los trabajadores ha de seguir adelante, porque no ha de ser perseguido honrados y laboriosos trabajadores como han de detener la marcha ascendente de la emancipación, de la clase proletaria. La lucha ha de ser constante y tenaz y desaparecerá cuando desaparezcan las causas de la desigualdad social.

Acto público del domingo 27

Realizase el anunciado mitin de la F. O. Local Bonseresa. El compañero secretario libre el acto ante un buen número de público, quienes por su parte hicieron la campaña emprendida por la F. O. R. A. en favor de la libertad del camarada Simón Radowitzky y terminada en libertad del camarada Simón Radowitzky, como sede donde se llevaron a cabo los trabajos; y realizar una conferencia pública en un lugar adecuado patrocinada por todas las agrupaciones para explicar el por qué de esta campaña.

Discutidos y acordados los asuntos preñados, se comienza a considerar lo expuesto por la delegación de Juventud Estudiosa en la pasada reunión. J. Estudiosa; manifiesta un desconformismo con un párrafo del acta anterior donde dice que se acordó un acuerdo no tener libre el acto, aclarando que en la vena de la discusión había expresado mal su pensamiento, pero él no quiso decir tal cosa, porque no es posible actuar de secretario a un movimiento como el de la F. O. R. A. que está basado en principios esencialmente libertarios. Dice que se refería a algunos anarquistas. Después hace otras consideraciones que no anotamos por no ser extensas y que fueron refutadas por otros delegados.

Dado lo avanzado de la hora no se pudo llegar a nada concreto. Se dejó para el día siguiente el asunto de la reunión, para que concuerden los que se interesan por estos asuntos. Con el mes de los amigos para trabajar por la anarquía y la libertad de Simón Radowitzky, siendo las 12:30 horas se levantó la sesión.

NOTA—Todo lo relacionado con el acordado en esta reunión, debe ser dirigido a nombre de Carlos Novello, Grados 123, a los señores "arrea" de este oficio.

A. C. Anarquista

(Belgrano)

Como estaba anunciado, se realizó el acto que esta agrupación tenía anunciado para el sábado en San Donato Alvarez y Av. San Martín. Stendo las 15 horas Volpi por pro abierto el acto ocupado la tribuna Roeder, el que historia las causas que determinaron en Simón a ejecutar el acto justiciero; en nombre de la F. O. R. A. dió la voz de aliento para la próxima gran jornada que se ha de llevar por el rescate del héroe cautivo. Le sucedió en el uso de la tribuna Grande, el que por espacio de una hora se especializó en demostrar la inutilidad del Estado, siendo repetidos los aplausos que el numeroso público le dispensó en su acertada crítica a las instituciones presentes. En fin, fue una bella jornada que debemos repetir. La tarde siguiente estuvo, como siempre, a cargo del oficial de calle de esa sección y del "detective" que quería "arrea" a todos por los términos del compañero Grande. Es curioso como guardan el orden estos representantes de la "nación" si un provocador cualquiera profiere un incidente, en vez de llamarlo al orden se ensaña con los organizadores del acto pescadotes a maltratar de palabra y de hecho. Cosa que creemos los compañeros debe de tener su límite por lo que deben de estar alerta contra unos y otros. Camaradas: contra todo, por Radowitzky, adelante!

A. O. Cultural de B. y Barracas

UNO

ACTA DE LA SEGUNDA REUNION DE LAS AGRUPACIONES ANARQUISTAS

El sábado 26 en el local B. de Mitre, tuvo lugar la segunda reunión de los miembros de Agrupaciones, a fin de acordar la manera más eficaz de llevar a feliz término, las revoluciones temidas en la reunión anterior (publicadas en estas columnas), con el elevado propósito de robustecer nuestra propaganda cultural y al mismo tiempo activar con más fuerza la campaña en pro del heroico prisionero de Ushuaia: S. Radowitzky. SE COMENZÓ A SESIONAR

Siendo pasadas las 11 horas el secretario del Ateneo del A. O. C. de B. y B. dió por abierta la sesión, estando representadas: Incluido un número considerable de compañeros de afinidad—sin simientes institucionales.

H. Voluntad (Avelanada); Saeco y Vanzetti; Juventud Estudiosa; Grupo Israelita Anarquista "Trabajo"; B. C. Tierra Libre (Villa Castellano); A. A. Arte y Naturaleza; B. F. Ferrer (Morón); A. Anarquistas (Pernando); Ateneo O. de B. y Barracas; B. Libertad y Cultura Libertaria (Villa Urquiza).

Fresada B. Libertad, y levanta el acta el delegado de Boca y Barracas, Seguida mente se le rectora al acta anterior. Arte y Naturaleza. Objeto que en dicha acta no consta cual delegación anterior se acordó, y no en conjunto como se acordó. (Dejamos constancia que la delegación de Arte y Naturaleza mecano que la propaganda a realizar se hiciera sobre todo por S. Radowitzky, no involucrando la guerra. Fresada, a votación falló la mocionante y un abstenido (S. Vanzetti) las demás se manifestaron de acuerdo a lo propuesto por el Ateneo

de O. C. de B. y Barracas).

J. Estudiosa: Se reserva el derecho de voto de cada uno de los miembros cuando se discute el asunto por él planteado.

Sin otros incidentales nos aprueba el acta.

A continuación se comienza a considerar los medios de como se validan las agrupaciones para hacer frentes a los gastos que originará la propaganda de todo pelaje y color a tramar el sistema que contra el sindicato de Oficios Varios y para que fuera más certero el ataque que tomaron como blanco al compañero Humberto Lugo secretario del Sindicato, pidiendo la exoneración de este camarada de su puesto del correo lo que con significaron para un triunfo que agregan los laureles que tienen en su haber.

Estos "radicales" Made In U.S.A. obreristas, en que algunos imbéciles aún afirman no tuvieron otra cosa que acusar al compañero Lugo de su actividad como militante en el movimiento de la F. O. R. A., pero no obstante el cretinismo de estos polifitas y sus males manes la organización de los trabajadores ha de seguir adelante, porque no ha de ser perseguido honrados y laboriosos trabajadores como han de detener la marcha ascendente de la emancipación, de la clase proletaria. La lucha ha de ser constante y tenaz y desaparecerá cuando desaparezcan las causas de la desigualdad social.

F. OBREERA PROVINCIAL JUJUY

El domingo 8 de febrero, velada social, organizada por el cuadro Filodramático "Saco y Vanzetti", a total beneficio de esta Federación, en el teatro Mitre; a las 21:15 horas.

Programa: Apertura del Selo por el cuadro Filodramático "Saco y Vanzetti". Subirá a escena el boceto dramático en un acto, original de Palmiro de Lidia, titulado "Fin de Fiesta". Se sorteará la rifa de la "Obra Provincial Jujeña", a total beneficio de esta Federación, en el teatro Mitre; a las 21:15 horas.

El cuadro filodramático Luisa Llana pondrá en escena el drama en tres actos, de E. Berruti, titulado "Madre Tierra". Conferencia por el delegado de la F. O. R. A.—Recitación de poesías.

Precio de las localidades: Palco con cuatro entradas, \$ 5.—Platea \$ 1.—Menores, \$ 0.50.—Paraiso, \$ 0.60. Menores, \$ 0.30.

EL CONSEJO AGRUPACION ANARQUISTA O. LADRILLEROS

Barrio Godoy—Rosario

Esta agrupación, prosiguiendo la campaña por libertad de Radowitzky, realizará un mitin de protesta el domingo 3, a las 18 horas, en la plaza Sarriento.

Todos los trabajadores y el pueblo en general, deben concurrir a este acto de solidaridad.

ALBANILES Y ANEXOS

Coronel Suárez

Velada y conferencia organizada por esta sociedad y con la cooperación de las sociedades de Ladrilleros y Carpinteros, a total beneficio de la Agrupación Biblioteca Social, que se realizará en el teatro Español el sábado 2, a las 21:30 horas.

El cuadro filodramático Luisa Llana pondrá en escena el drama en tres actos, de E. Berruti, titulado "Madre Tierra". Conferencia por el delegado de la F. O. R. A.—Recitación de poesías.

Precio de las localidades: Palco con cuatro entradas, \$ 5.—Platea \$ 1.20.—Paraiso, \$ 0.60. Orden del día: Acta anterior; Balance; Reintegración de comisión; Agitación pro Radowitzky; como creen los compañeros que sería mejor esperar la propaganda de reorganización; Asuntos varios.

Como se ve, el orden del día es importante.

LA COMISION

O. ALBANILES Y ANEXOS

San Rafael—Mendoza

Se pone en conocimiento a las autoridades de la F. O. R. A. y compañeros que mantengan correspondencia con esta agrupación a nombre del nuevo secretario José Salas.

LA COMISION

"EL O. LADRILLERO"

El número correspondiente al mes de febrero aparecerá el 10 al 15 del próximo mes. Por lo tanto pedimos a los compañeros que tengan colaboraciones que sentir lo hagan a la brevedad posible. Particularmente hago saber a los compañeros secretario y contador de Ladrilleros y Anexos, que si no mandan cuanto antes sus respectivos trabajos. Esta indicación obedece a que nos resulta imposible, por razones de salud, bajar a esa localidad. Por lo tanto las colaboraciones deben remitirse a mi domicilio particular, calle Alsina 250, Quilmes (Paa. de "La Victoria"). Domingo M. Rearto

S. DE ESTIBADORES, BARRAQUEROS Y ANEXOS Bahía Blanca

Comunicamos a los compañeros e instituciones adheridas a la F. O. R. A. que las quedadas constituida la C. A. del gremio del epígrafe, nombrada provisoriamente en la asamblea del 29 del corriente y reafirmada en la del 27. Todo lo relacionado con secretaría y tesorería dirijirse a V. Bada y J. Carro, a Soler 456.

LA COMISION

COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

En su última reunión, este Comité que auspicia la suscripción a Faure, acordó llamar el sábado 2 de febrero, en el local de la B. F. Cultura Libertaria, de Villa Urquiza, Mar Chiquita 4558. Siendo esta reunión la primera que se realiza y dado la importancia de los temas a tratar, es necesario que asista el compañero Mariano García de fe concurrir puntualmente por asuntos que se le comunicarán.

El día SABADO 2 de febrero, a las 20:30 hs. García FLOREAL

LA COMITE

R. P. "CULTURA LIBERTARIA" (Villa Urquiza)

Se invita a los componentes de esta

LAVADORES DE AUTOS Y A.

La C. A. llama al gremio a la asamblea general, cuarto intermedio, para el día 31, a las 17 horas, en Loria 1149, a fin de continuar discutiendo los siguientes puntos: Acta del garage 1149. Nombro de los revisores de cuentas.—Asuntos varios.

Los señores que deseen concurrir a fin de conocer las causas originarias entre el personal del garage Hidalgo y esta C. A., deben concurrir a fin de conocer su opinión en este asunto.

LA COMISION

DE NECOCHEA

Invito a los componentes del C. de A. pro libertad de Radowitzky y a todos los compañeros de afinidad, a una reunión el sábado 2, en el local B. de Irigoyen 245. Espero que debido a que hay asuntos importantes a tratar, concurren los compañeros con puntualidad, a las 21 horas.

Un miembro del Comité de O. Ladrilleros.

UNION OBREERA CIGARETEROS Y CIGARETERAS DE HOJA AUTONOMA

La comisión de esta sociedad hace un llamado a la conciliencia de todos los compañeros y compañeras en general, y en particular a los llamados idealistas, para que vengán a exponer razones, a abandonar estereotipos, si creemos que la organización de los trabajadores ha de ser el vínculo que nos ha de conducir a un mejor bienestar.

Así es que nos esperamos para que concurrá a la asamblea general que se realizará el domingo 3, a las 8 horas, en nuestro local Loria 1194.

No faltéis a esta cita para tratar el siguiente orden del día: Lectura del acta anterior; tratar el asunto de Miguel el sábado 2, a las 21:30 horas.

LA COMISION

OFICIOS VARIOS Puerto Mar del Plata

Se convoca a asamblea general para el sábado 2, a socios y no socios. Orden del día: Acta anterior; Balance; Reintegración de comisión; Agitación pro Radowitzky; como creen los compañeros que sería mejor esperar la propaganda de reorganización; Asuntos varios.

Como se ve, el orden del día es importante.

LA COMISION

ACTIVIDADES CONTRA LA GUERRA, EL MILITARISMO Y LA DICC'TADURA—COMENTARIOS

El amago bélico entre el Paraguay y Bolivia, quizás, donde mayor sensación produjo fue en la zona portuaria de los muchos miles de ciudadanos bolivianos residentes y por las corrientes de opinión que se manifestaron en la clase obrera humana en gestación.

La fiebre guerrillera sobrepasada, los hechos de los pueblos al dolo y el veneno chauvinista más mata todos los buenos sentimientos del humano ser. Pero, la paz que los pueblos al dolo y el veneno chauvinista más mata todos los buenos sentimientos del humano ser. Pero, la paz que los pueblos al dolo y el veneno chauvinista más mata todos los buenos sentimientos del humano ser.

No, no es posible permanecer impasible frente al subarrón rojo de sangre que se levanta en el Chaco boreal; no es posible permanecer impasible frente al veneno chauvinista del nacionalismo engredido por la ceguera mental de las masas, sino hacer frías voces que mantengan correspondencia con esta agrupación a nombre del nuevo secretario José Salas.

LA COMISION

"EL O. LADRILLERO"

El número correspondiente al mes de febrero aparecerá el 10 al 15 del próximo mes. Por lo tanto pedimos a los compañeros que tengan colaboraciones que sentir lo hagan a la brevedad posible. Particularmente hago saber a los compañeros secretario y contador de Ladrilleros y Anexos, que si no mandan cuanto antes sus respectivos trabajos. Esta indicación obedece a que nos resulta imposible, por razones de salud, bajar a esa localidad. Por lo tanto las colaboraciones deben remitirse a mi domicilio particular, calle Alsina 250, Quilmes (Paa. de "La Victoria"). Domingo M. Rearto

S. DE ESTIBADORES, BARRAQUEROS Y ANEXOS Bahía Blanca

Comunicamos a los compañeros e instituciones adheridas a la F. O. R. A. que las quedadas constituida la C. A. del gremio del epígrafe, nombrada provisoriamente en la asamblea del 29 del corriente y reafirmada en la del 27. Todo lo relacionado con secretaría y tesorería dirijirse a V. Bada y J. Carro, a Soler 456.

LA COMISION

COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

En su última reunión, este Comité que auspicia la suscripción a Faure, acordó llamar el sábado 2 de febrero, en el local de la B. F. Cultura Libertaria, de Villa Urquiza, Mar Chiquita 4558. Siendo esta reunión la primera que se realiza y dado la importancia de los temas a tratar, es necesario que asista el compañero Mariano García de fe concurrir puntualmente por asuntos que se le comunicarán.

El día SABADO 2 de febrero, a las 20:30 hs. García FLOREAL

LA COMITE

ASAMBLEAS Y REUNIONES

GUILDA DE AMIGOS DEL LIBRO A los suscriptores de Villa Urquiza, Villa Urquiza, Mar Chiquita 4558, Camaradas: Por asuntos de suma interés para la institución y para nosotros mismos, que requieren una solución inmediata, quedan citados a la reunión que se realizará el sábado 2 de febrero, en el local de la B. F. Cultura Libertaria, de Villa Urquiza, Mar Chiquita 4558. Siendo esta reunión la primera que se realiza y dado la importancia de los temas a tratar, es necesario que asista el compañero Mariano García de fe concurrir puntualmente por asuntos que se le comunicarán.

El día SABADO 2 de febrero, a las 20:30 hs. García FLOREAL

LA COMITE

COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

En su última reunión, este Comité que auspicia la suscripción a Faure, acordó llamar el sábado 2 de febrero, en el local de la B. F. Cultura Libertaria, de Villa Urquiza, Mar Chiquita 4558. Siendo esta reunión la primera que se realiza y dado la importancia de los temas a tratar, es necesario que asista el compañero Mariano García de fe concurrir puntualmente por asuntos que se le comunicarán.

El día SABADO 2 de febrero, a las 20:30 hs. García FLOREAL

LA COMITE

R. P. "CULTURA LIBERTARIA" (Villa Urquiza)

Se invita a los componentes de esta

comisión de esta sociedad hace un llamado a la conciliencia de todos los compañeros y compañeras en general, y en particular a los llamados idealistas, para que vengán a exponer razones, a abandonar estereotipos, si creemos que la organización de los trabajadores ha de ser el vínculo que nos ha de conducir a un mejor bienestar.

Así es que nos esperamos para que concurrá a la asamblea general que se realizará el domingo 3, a las 8 horas, en nuestro local Loria 1194.

No faltéis a esta cita para tratar el siguiente orden del día: Lectura del acta anterior; tratar el asunto de Miguel el sábado 2, a las 21:30 horas.

LA COMISION

OFICIOS VARIOS Puerto Mar del Plata

Se convoca a asamblea general para el sábado 2, a socios y no socios. Orden del día: Acta anterior; Balance; Reintegración de comisión; Agitación pro Radowitzky; como creen los compañeros que sería mejor esperar la propaganda de reorganización; Asuntos varios.

Como se ve, el orden del día es importante.

LA COMISION

ACTIVIDADES CONTRA LA GUERRA, EL MILITARISMO Y LA DICC'TADURA—COMENTARIOS

El amago bélico entre el Paraguay y Bolivia, quizás, donde mayor sensación produjo fue en la zona portuaria de los muchos miles de ciudadanos bolivianos residentes y por las corrientes de opinión que se manifestaron en la clase obrera humana en gestación.

La fiebre guerrillera sobrepasada, los hechos de los pueblos al dolo y el veneno chauvinista más mata todos los buenos sentimientos del humano ser. Pero, la paz que los pueblos al dolo y el veneno chauvinista más mata todos los buenos sentimientos del humano ser.

No, no es posible permanecer impasible frente al subarrón rojo de sangre que se levanta en el Chaco boreal; no es posible permanecer impasible frente al veneno chauvinista del nacionalismo engredido por la ceguera mental de las masas, sino hacer frías voces que mantengan correspondencia con esta agrupación a nombre del nuevo secretario José Salas.

LA COMISION

"EL O. LADRILLERO"

El número correspondiente al mes de febrero aparecerá el 10 al 15 del próximo mes. Por lo tanto pedimos a los compañeros que tengan colaboraciones que sentir lo hagan a la brevedad posible. Particularmente hago saber a los compañeros secretario y contador de Ladrilleros y Anexos, que si no mandan cuanto antes sus respectivos trabajos. Esta indicación obedece a que nos resulta imposible, por razones de salud, bajar a esa localidad. Por lo tanto las colaboraciones deben remitirse a mi domicilio particular, calle Alsina 250, Quilmes (Paa. de "La Victoria"). Domingo M. Rearto

S. DE ESTIBADORES, BARRAQUEROS Y ANEXOS Bahía Blanca

Comunicamos a los compañeros e instituciones adheridas a la F. O. R. A. que las quedadas constituida la C. A. del gremio del epígrafe, nombrada provisoriamente en la asamblea del 29 del corriente y reafirmada en la del 27. Todo lo relacionado con secretaría y tesorería dirijirse a V. Bada y J. Carro, a Soler 456.

LA COMISION

COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS

En su última reunión, este Comité que auspicia la suscripción a Faure, acordó llamar el sábado 2 de febrero, en el local de la B. F. Cultura Libertaria, de Villa Urquiza, Mar Chiquita 4558. Siendo esta reunión la primera que se realiza y dado la importancia de los temas a tratar, es necesario que asista el compañero Mariano García de fe concurrir puntualmente por asuntos que se le comunicarán.

El día SABADO 2 de febrero, a las 20:30 hs. García FLOREAL

LA COMITE

OBREEROS MARMOLISTAS

En la asamblea efectuada últimamente, después de un amplio debate se resolvió por mayoría conciliar la amnistía general a todos los socios atrasados en sus mensualidades, quedando al corriente pagando el mes de enero del actual año en adelante. Esta amnistía tiene terminación el 30 de marzo de este año.

Así quedan invitados socios y no socios a concurrir a nuestra secretaría para ponerse al corriente.

Al proletariado

LA HUELGA EN LA GRAN MOTORS. Pezar de todos las artimañas patronales, puestas en juego para romper en la unidad de los trabajadores; a pesar de los atropellos de la policía, que responde incondicionalmente a las órdenes de los jefes y capataces, la huelga en la G. Motors, sigue su marcha ascendente hacia la conquista total de las justas peticiones, presentadas en el pliego de condiciones. Día a día se mayor el número de obreros que se plegan a este movimiento, el cual está tomando vastísimas proporciones, acicatados los huelguistas por el deber de conciencia, que debe tener todo trabajador, todo explotado, todo ser humano sin distinción de raza sin distinción de idioma.

La gran familia de obreros de la casa General Motors, reunida en las asambleas diarias, ponen de manifiesto, en su gran confianza y entusiasmo en el triunfo. Declinamos la gran familia, porque para cualquiera que se aprecia de buen observador, no escapará a su vista el hermoso espectáculo de esas asambleas donde parece que todos los obreros fueran hechos en el mismo molde, de una sola pieza, solidarizados todos en una sola voluntad: la del triunfo.

Hemos visto también como a esta gran familia se unen otros y otros grupos numerosos y aguerriados, como la Unión Chafeurs, Obreros del Puerto de Constructores de Carros y otros gremios que forman parte de la F. O. R. A., institución que representa las verdaderas "voluntades del movimiento obrero en la Argentina, oír este y otras causas que merecen el apoyo unánime de todo el proletariado consciente, trazamos estas sencillas líneas para desparpararnos a los cuatro vientos con la esperanza de que todo el pueblo se haga eco de ellas, ayudando en todo lo posible a estos hijos del dolor, que como los lebreros son explotados en este régimen de apartheid y tiranía.

Trabajadores de la General Motors, seguid firmes en la lucha que al final el triunfo coronará nuestra victoria. El pueblo productor está con vosotros! Oihime YOBA

De Jujuy

El amago bélico entre el Paraguay y Bolivia, quizás, donde mayor sensación produjo fue en la zona portuaria de los muchos miles de ciudadanos bolivianos residentes y por las corrientes de opinión que se manifestaron en la clase obrera humana en gestación.

La fiebre guerrillera sobrepasada, los hechos de los pueblos al dolo y el veneno chauvinista más mata todos los buenos sentimientos del humano ser. Pero, la paz que los pueblos al dolo y el veneno chauvinista más mata todos los buenos sentimientos del humano ser.

No, no es posible permanecer impasible frente al subarrón rojo de sangre que se levanta en el Chaco boreal; no es posible permanecer impasible frente al veneno chauvinista del nacionalismo engredido por